

Haar, 07.10.2020

An alle Eltern der Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen der Grundschulen in Haar und Neukeferloh

Sehr geehrte Eltern,

mit der 4. Klasse geht die Grundschulzeit zu Ende und Ihr Kind wird im nächsten Schuljahr eine weiterführende Schule besuchen. Somit müssen Sie im Laufe dieses Jahres entscheiden, ob Ihr Kind zukünftig die Mittelschule, die Realschule oder das Gymnasium besuchen wird. Aufgrund der Corona-Pandemie können wir keine Präsenzveranstaltung abhalten, um Sie in der Entscheidungsfindung zu unterstützen.

Sie finden deshalb die Informationen zum Übertrittsverfahren und zu den weiterführenden Schulen ab dem 29.10.2020 in einer Präsentation auf der Homepage der Mittelschule Haar.

<http://mittelschule-haar.de>

Menüpunkt **Eltern**

„Übertritt an weiterführende Schulen“

Zusätzlich möchte ich Ihnen anbieten, dass Sie mich am 09.11.2020 von 8.45 bis 12.30 Uhr telefonisch im Schulberatungszentrum Haar erreichen können, um Fragen zu dem Thema zu beantworten.

Selbstverständlich können Sie mich immer zu meiner üblichen Telefonsprechzeit, montags von 8.45 bis 9.30 Uhr, kontaktieren.

Unter Einhaltung der bestehenden Abstandsregelung ist es auch möglich, dass wir uns zu einem persönlichen Gesprächstermin treffen.

Ich bin sicher, auch in Ihrem Interesse zu handeln, denn wir alle wollen einen erneuten Lockdown verhindern.

Mit freundlichen Grüßen



Rosmarie Renner, Beratungslehrkraft